



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Schriftliche Anfrage Annina von Falkenstein betreffend Case Management in der Demenzberatung

---

P245334

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Mit der Schriftliche Anfrage von Annina von Falkenstein betreffend Case Management in der Demenzberatung werden unter anderem Fragen zum Case Management für demenzerkrankte Personen ohne Unterstützung im sozialen Umfeld und zu einer ergänzenden, allenfalls über den bestehenden Leistungsauftrag an den Verein «Alzheimer beider Basel» hinausgehenden Leistungsvereinbarung aufgeworfen. Aus Sicht des Regierungsrates ist ein Case Management im Sinne einer zweckmässigen und wirksamen Leistungserbringung im Rahmen einer integrierten Versorgung wichtig und im Gesundheitswesen des Kantons Basel-Stadt in der Regel gewährleistet. Es werden bereits mehrere Angebote vom Kanton (mit-)finanziert, welche ein Case Management für betagte Menschen und Menschen mit Demenz abdecken. Der Regierungsrat erachtet das Angebot zurzeit als ausreichend und sieht daher keinen Bedarf für ergänzende Leistungsvereinbarungen.

